



# **El Glorioso Evangelio**

V  
o  
l  
u  
m  
e  
n  
9  
9

N  
o  
2

# El Glorioso Evangelio



<b>Indice</b>	
<b>Dios Liberta .....</b>	<b>1</b>
por Kathryn Devers	
<b>Los Sacrificios .....</b>	<b>5</b>
por Douglas L. Crook	
<b>El Preeminente .....</b>	<b>9</b>
por W. J Franklin	

## Editores

Virgilio H. Crook y Douglas L. Crook  
4535 Wadsworth Blvd., Wheat Ridge, CO, 80033-3303

**Vol. 99 – N° 02**

Impreso Mensualmente por EGE Ministries

**Gratis – No Se Vende**

# *Nuestro Dios Liberta*

por Kathryn Devers  
(fallecida)

*“Y Jehová dijo a Satanás: ¿No has considerado a mi siervo Job, que no hay otro como él en la tierra, varón perfecto y recto, temeroso de Dios y apartado del mal?”*  
**Job 1.8**

El Señor declaró dos veces a Satanás que Job era un “*varón perfecto y recto, temeroso de Dios.*” Le llamó “*mi siervo*” seis veces. Satanás se enteró que Dios había puesto un cercado alrededor de Job y todas sus posesiones. Por eso, él desafió a Dios a quitar el cercado y Job blasfemaría “*contra ti en tu misma presencia.*” “*Dijo Jehová a Satanás: He aquí, todo lo que tiene está en tu mano.*” Despojó a Job de todas sus posesiones, pero en lugar de maldecir a Dios, se postró en tierra y adoró.

Satanás nunca se da por vencido, así que desafió a Dios de nuevo para tocar el cuerpo de Job, pues dijo, “*todo lo que el hombre tiene dará por su vida*” “*Y Jehová dijo a Satanás: He aquí, él está en tu mano; mas guarda su vida,*” así que, Satanás le castigó con *sarna maligna* (llagas o furúnculos) de cabeza a pie. Nuestro cuerpo es un campo de batalla mientras estamos aquí sobre la tierra, pero Dios sabe cual será la reacción de cada uno, en tales pruebas como la de Job, y el resultado final.

La intención de Satanás era provocar a Job para maldecir a Dios, pero eso sólo exhibió el verdadero carácter piadoso de Job. Se fortaleció en su firmeza para confiar en el Señor. “*Aunque él me matare, en él esperaré.*” Él aceptó todo lo que le vino de la mano de

Dios, un descrédito a Satanás; pero glorificó a Aquel quien antes dio testimonio perfecto de su carácter genuino. Job declaró al final de su prueba, *“Yo conozco que todo lo puedes, y que no hay pensamiento que se esconda de ti.”* Satanás no puede tocarnos, excepto por el permiso de Dios. Dios es fiel para libertar, y no dejará que seamos probados más allá de nuestra capacidad, pero con la prueba, dará una manera de escape, para que podamos soportarla. *“No os ha sobrevenido ninguna tentación que no sea humana; pero fiel es Dios, que no os dejará ser tentados más de lo que podéis resistir, sino que dará también juntamente con la tentación la salida, para que podáis soportar.”* **1ª Corintios 10.13** ¡Bendito sea su nombre!

*“Pero una mujer que desde hacía doce años padecía de flujo de sangre, y había sufrido mucho de muchos médicos, y gastado todo lo que tenía, y nada había aprovechado, antes le iba peor, cuando oyó hablar de Jesús...decía: Si tocare tan solamente su manto, seré salva.”* **Marcos 5.25 al 28** En el relato de la aflicción de esta mujer, recordamos de las palabras de Satanás, *“todo lo que el hombre tiene dará por su vida.”* En el caso de la mujer, todo había fallado, pero Aquel, a quien por la fe ella tocó, nunca falla. La liberación pertenece a Jesús. Jesús dijo a la mujer, *“Hija, tu fe te ha hecho salva; ve en paz, y queda sana de tu azote.”* *“Jesucristo es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos.”*

Ezequías fue tentado por la “opresión,” (dolor, debajo de tensión o presión,) pues él también tenía una aflicción hasta de muerte. **Isaías. 38** Él buscó la fuente apropiada para la liberación. *“Jehová, violencia padezco; fortaléceme,”* y fue librado. Satanás se deleita en usar este instrumento contra el pueblo de Dios. Muchos son afligidos por él a causa de la enfermedad, además del aumento de los problemas apresurados de nuestro día.

Quizás pocos se dan cuenta de la causa de la opresión y busca varios otros métodos de solaz. Las drogas pueden entumecer el dolor, pero no sanan la causa. Jesús vino a sanar *“a todos los oprimidos por el diablo.”* **Hechos 10.38** ¡Gracias sean dadas a Dios por Cristo quien mora dentro de nosotros! Satanás está afuera, *“mayor es el que está en vosotros, que el que está en el mundo.”* **1ª Juan 4.4**

El apóstol Pablo aprendió el valor de la vida del Cristo resucitado por muchas situaciones difíciles. *“Porque hermanos, no queremos que ignoréis acerca de nuestra tribulación que nos sobrevino en Asia; pues fuimos abrumados sobremanera más allá de nuestras fuerzas, de tal modo que aun perdimos la esperanza de conservar la vida. Pero tuvimos en nosotros mismos sentencia de muerte, para que no confiásemos en nosotros mismos, sino en Dios que resucita a los muertos.”* **2ª Corintios 1.8, 9** Este mismo poder está disponible a cada corazón que confía en el Señor.

David fue tentado por Satanás, pero Dios permitió la prueba. *“Pero Satanás se levantó contra Israel, e incitó a David a que hiciese censo de Israel.”* **1ª Crónicas 21.1** David fue el rey de esta nación, tropezarle a él significaría dificultades para su pueblo. Joab le dio consejo sabio, pero se lo rechazó. (**versos 3, 4**) Uno se preguntaría, ¿por qué era malo saber el número de su ejército? ¿No es sabio para cada rey tener este conocimiento? Había aprendido a confiar en la fuerza del poder de Dios desde su juventud, y le probó ser fiable. Cuando se enfrentó con Goliat, siendo sólo un joven, él dijo, *“yo vengo a ti en el nombre de Jehová de los ejércitos, el Dios de los escuadrones de Israel,”* y prevaleció. *“Mejor es confiar en Jehová, que confiar en el hombre.”*

La tentación aquí fue que él confiaba en la fuerza de su ejército en lugar del poder de Dios. *“Asimismo esto desagradó a Dios, e hirió a Israel.”* Él confesó a Dios, *“He pecado gravemente al hacer esto.”* Él y su pueblo sufrieron castigo; pero Dios fue misericordioso y perdonó. *“...cada uno es tentado, cuando de su propia concupiscencia es atraído y seducido. Entonces la concupiscencia, después que ha concebido, da a luz el pecado; y el pecado, siendo consumado, da a luz la muerte.”* **Santiago 1.14, 15** “No ceda a la tentación, pues ceder es pecado.”

La asamblea en Corintio había pasado por una prueba difícil, a causa de un pecado odioso cometido por un hermano en la asamblea. **1ª Corintios 5** Se le entregó a Satanás para la destrucción de la carne, y no sabemos el castigo que él sufrió. Pero se arrepintió y Pablo exhortó a los santos a perdonarle, *“...para que Satanás no gane ventaja alguna sobre nosotros; pues no ignoramos sus maquinaciones.”* **2ª Corintios 2.6 al 11** Entonces Satanás aprovecha de un espíritu de no querer perdonar, que ensancha la brecha para una restauración de comunión.

Tiempos tales como éste prueba el poder del Cristo que mora adentro y su amor obrando a través de nosotros a favor de otros. El Señor usa a Satanás muchas veces para probar la integridad de los santos. No nos dejó sin defensa; sino nos amonesta a vestirnos *“...de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo.”* **Efesios 6.11** Satanás está derrotado en esta forma. ¡Nuestro Dios liberta!



# *Los Sacrificios Del Antiguo Testamento*

por Douglas L. Crook

El último sacrificio de nuestra serie de estudios sobre los sacrificios del Antiguo Testamento es el sacrificio de paz. Vamos a leer algunas Escrituras para aprender algunos de los detalles distintivos de esta ofrenda; y así podemos entender cuáles son los aspectos del sacrificio de Cristo que este sacrificio representa.

*“Si su ofrenda es un sacrificio de paz, y lo que ha de ofrecer es de ganado vacuno, ofrecerá delante de Jehová un macho y una hembra sin defecto. Pondrá su mano sobre la cabeza de su ofrenda, la degollará a la puerta del Tabernáculo de reunión, y después los hijos de Aarón, los sacerdotes, rociarán su sangre en el altar, por todos sus lados. Luego ofrecerá del sacrificio de paz, como ofrenda quemada a Jehová, la grasa que cubre los intestinos, y toda la que está sobre las entrañas, y los dos riñones y la grasa que está sobre ellos y sobre los ijares; con los riñones quitará la grasa de los intestinos que está sobre el hígado. Los hijos de Aarón harán arder todo esto en el altar, sobre el holocausto que estará sobre la leña que habrá encima del fuego. Es una ofrenda de olor grato para Jehová.” **Levíticos 3.1 al 5*** Siga leyendo el resto del capítulo para ver más detalles. Esta ofrenda tiene varios detalles en común con los otros sacrificios, pero Dios también dio algunas instrucciones que son peculiares a este sacrificio de paz. Primero, notamos que cualquiera podía ofrecer cualquier de los animales elegibles para sacrificio, sin respecto a la posición social o a las posesiones de la persona que lo ofreció. También notamos que el sacrificio de paz se ofrecía en conjunción con otros

sacrificios. En los versos citados antes, fue ofrecido encima del holocausto. En **Levíticos 7. 12** se ofreció con la oblación.

En **Números 10.10** encontramos otro detalle del sacrificio de paz “*En vuestros días de alegría, como en vuestras solemnidades y principios de mes, tocaréis las trompetas sobre vuestros holocaustos y sobre los sacrificios de paz, y os servirán de memorial delante de vuestro Dios. Yo, Jehová, vuestro Dios.*” El sacrificio de paz fue una parte esencial de las fiestas gozosas dedicadas a Jehová.

En **Levíticos 7.11 al 17** encontramos aun más detalles de esta ofrenda especial. Había tres clases del sacrificio de paz. Un israelita ofreció el sacrificio de paz en acción de gracias si quería expresar gratitud a Dios por una bendición específica. Si uno quería expresar su obligación a Dios por su gracia y misericordia, o si quería prometer algo más a Dios de lo que la ley demandaba, su sacrificio de paz se llamaba “voto.” También se ofrecía un sacrificio de paz que se llamaba “ofrenda voluntaria” para expresar las gracias a Dios por su bondad en general, sin nombrar una bendición específica.

El sacrificio de paz fue el único sacrificio del cual el israelita que lo ofreció fue dado una porción de la carne para comer. Por lo tanto, el sacrificio de paz llegó a ser una fuente de provisión de comida para las fiestas gozosas. Dios mandó que la carne del sacrificio de paz fuese consumida en el mismo día en que fue ofrecida. En algunos casos la carne podía ser guardada un día más, pero después de eso tenía que ser quemada y destruida.

Considerando todos estos detalles del sacrificio de paz, vemos que esta ofrenda simboliza el gran gozo y comunión que el creyente disfruta con Dios por el sacrificio de Cristo, que reconcilió al hombre con Dios. El sacrificio de paz fue una celebración de la gracia de Dios que satisfizo su justicia por la expiación, el sacrificio por el pecado, el holocausto y la oblación.

En **Efesios 2.11 al 22** vemos lo que el creyente gentil era antes de la cruz y lo que es después del sacrificio de

Cristo. Estábamos sin Cristo, o sea, sin un Salvador. Estábamos alejados de la ciudadanía de Israel y ajenos a los pactos de la promesa. En otras palabras, no tuvimos ninguna esperanza verdadera. Lo único que podíamos esperar era la ira de Dios por nuestros pecados. Estábamos sin Dios y lejos de él y su gracia. Sin embargo, por la sangre de Jesús, habíamos sido hechos cercanos. Cristo hizo la paz entre nosotros y Dios. La palabra reconciliar significa un cambio. El sacrificio de Cristo nos cambió de enemigos de Dios a hijos de Dios. Cambió el trono de Dios de un trono de juicio a un trono de gracia para todos los que creen en Jesús. Ahora tenemos acceso a la presencia de Dios, su amor y gracia. Somos parte del templo espiritual que consiste de individuos salvados por la fe en Cristo y que existe para glorificar a Dios. *“Por cuanto agradó al Padre que en él habitase toda plenitud, y por medio de él reconciliar consigo todas las cosas, así las que están en la tierra como las que están en los cielos, haciendo la paz mediante la sangre de su cruz. Y a vosotros también, que erais en otro tiempo extraños y enemigos en vuestra mente, haciendo malas obras, ahora os ha reconciliado en su cuerpo de carne, por medio de la muerte, para presentaros santos y sin mancha e irreprochables delante de él.” Colosenses 1.19 al 22*

Lea **Romanos 5.1, 2, y 8 al 10**. Tenemos paz con Dios. Dios no está en contra de nosotros, sino está por nosotros. Estamos firmes en la gracia y el favor y no estamos en condenación. Tenemos la segura esperanza de gloria y no de juicio. Tenemos razón en regocijarnos. Con razón el sacrificio de paz fue una parte esencial de las fiestas gozosas dedicadas a Jehová. Jesús es nuestro sacrificio de paz.

Una porción del sacrificio de paz fue dada a Dios y otra porción al que lo ofreció. Porque Jesús hizo la paz entre Dios y el hombre, ya tenemos la oportunidad de participar de los beneficios de la gracia de Dios. *“Fiel es Dios, por el cual fuisteis llamados a la comunión con su Hijo Jesucristo nuestro Señor.” 1ª Corintios 1.9* Somos llamados a compartir con

todo lo que Cristo es, y todo lo que él tiene. Llegamos a ser participantes en las cosas de Dios. Somos recipientes de todas sus bendiciones. (*Efesios 1.3*) Estas bendiciones incluyen muchas cosas, pero leemos de algunas de ellas en *Efesios 3.14 al 21*. Se nos da el poder de Dios que fortalece nuestro hombre interior. Recibimos conocimiento de Dios y su voluntad. Experimentamos el amor, la provisión y la protección de Dios. ¡Qué gloriosa es nuestra porción por causa de nuestro sacrificio de paz!

El israelita tenía libertad de escoger cual animal traería para su sacrificio de paz. También fue permitido decidir cuantos y que clase de ofrenda que quería ofrecer. La medida que disfrutamos de nuestra comunión con Dios y su Hijo depende de cada individuo. *“Pero esto digo: El que siembra escasamente, también segará escasamente; y el que siembra generosamente, generosamente también segará. Cada uno dé como propuso en su corazón: no con tristeza, ni por necesidad, porque Dios ama al dador alegre. Y poderoso es Dios para hacer que abunde en vosotros toda gracia, a fin de que, teniendo siempre en todas las cosas todo lo suficiente, abundéis para toda buena obra.”* **2ª Corintios 9.6 al 8**

Lo más que apreciamos lo que la gracia de Dios ha provisto para nosotros, lo más daremos a él de nuestro tiempo, sostén, energía y vida. Lo más que nos acercamos a él, lo más que él se acerca a nosotros y nuestra comunión llega a ser más íntima y profunda.

La carne del sacrificio de paz tuvo que ser comida dentro de uno o a veces dos días. Este detalle significa la necesidad de mantener fresca nuestra comunión con Dios. Las misericordias de Dios son nuevas cada mañana, por lo tanto, así deben ser nuestra devoción y servicio. Nuestra adoración y servicio de ayer no vale para hoy. Qué el Señor nos ayude a andar diariamente en comunión con Dios y su Hijo para que podamos disfrutar del gran gozo que se encuentra en tal comunión. ¡Gracias a Dios por nuestro sacrificio de paz!



# *Cristo El Preeminente*

por W. J. Franklin

*“Mi amado es blanco y rubio, señalado entre diez mil.”*  
***Cantares 5.10***

Cuanto más estudiamos la Biblia, cuanto más nos damos cuenta de que Cristo es el 'Gran Hombre' de la escena. La palabra traducida 'señalado' en la escritura citada significa 'ostentar, levantar una bandera, ser eminente.' Así Cristo es nuestro portador de bandera. La misma palabra se traduce 'bandera' (***Cantares 2.4***) y 'en orden' (***Cantares 6.4***). Se traduce 'bandera' diez veces en Números. La palabra también significa: 'estandarte para una división grande de un ejército.' Doy gracias a Dios que Cristo no es sólo nuestro portador de bandera, sino también es nuestra 'bandera' bajo la cual luchamos.

La gente en el libro de Hechos reconocieron que los discípulos, *“eran hombres sin letras y del vulgo, se maravillaban; y les reconocían que habían estado con Jesús.”* ***Hechos 4.13*** Así que, nosotros vamos adelante bajo este estandarte también. No luchamos bajo el estandarte de Martín Lutero, o el estandarte de Juan Wesley, o el estandarte de algún otro gran hombre, no importa cuán maravilloso sea como hombre de Dios. Tomamos el nombre de Cristo. Algunos de Corintio decían, *“soy de Pablo, soy de Pedro,”* pero otros decían, *“soy de Cristo”* y así decimos la misma cosa. Como la mujer de Cantares, Cristo es *'señalado entre diez mil'* para nosotros. Es primero en todas las cosas.

Tal como un portador de bandera sobresale del resto, así Cristo sobresale a todos. Dios le ha ungido sobre sus compañeros (***Salmo 45.7***), y lo hizo *“el más excelso de los reyes de la tierra.”* ***Salmo 89.27*** Ninguno se puede comparar

a él. (*Salmo 89.6*) Vamos a examinar unos puntos en los cuales Cristo es PRIMERO.

1. Él fue el primer hombre en la mente de Dios. *Romanos 5.14* dice, “Adán, el cual es figura del que había de venir.” Adán era el primer hombre en manifestación, pero Cristo era el primero en el propósito eterno de Dios. La palabra traducida 'figura' en la escritura citada significa, 'una impresión como golpeada, una muestra, una forma, o modelo.' Vemos de estas palabras que Adán era sólo un modelo diminuto de la gran realidad que iba a aparecer en la escena más tarde. Adán era la cabeza de una creación maravillosa, pero Cristo es la Cabeza de una creación que no es terrenal, sino una creación nueva, espiritual que es celestial en carácter y destino. ¡Alabanza a Dios!

2. Cristo era el primer hombre en existencia. “*Yo soy el Alfa y la Omega, principio y fin, dice el Señor.*” *Apocalipsis 1.8* Éste es Cristo hablando como Dios. Acerca de su humanidad no es primero, sin embargo, en cuanto al plan de redención y la reconciliación del mundo a Dios, Cristo era primero en existencia. Cuando Dios creó a Adán, supo que estuvo creando a un hombre quien fallaría y traería a toda su descendencia a la muerte y decaimiento. Pero tenía a otro hombre en mente, quien haría más que contrarrestar todo el fracaso de su criatura, y traería más gloria al nombre de Dios que si el primer hombre no hubiese fallado. ¡Aleluya!

3. Cristo es primero en el poder. “*Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra*” *Mateo 28.18* Por supuesto, ésto mira adelante a la próxima edad, cuando Cristo reine como Dios Omnipotente. Él no manifiesta su poder hoy, excepto a aquellos quienes creen en él. Al que cree, Cristo es Omnipotente. Ningún hombre puede decir hoy día que se le da todo poder, aunque algunos hombres tratan de conseguir control de toda la tierra. Estoy agradecido que Dios le ha dado todo poder a Cristo, como provisión, en vista del

milenio. Los que creemos, podemos compartir del poder de la edad venidera. Obtenemos sanidad para nuestros cuerpos, ganamos victorias sobre el desaliento y dudas y ganamos cuando estamos en conflicto con el diablo, porque sabemos que se ha dado todo poder a Cristo y está a la disposición de nuestra fe. Nunca necesitamos estar derrotados, pues no hay nada sobre la cual Cristo no tiene control. Cristo no es rey para el mundo hoy día y en el sentido más amplio, ni a la mayoría de los creyentes. Él no tiene el privilegio de suplir sus necesidades, ni sanar sus cuerpos, ni ayudarlos en angustia, porque nunca han aprendido que él es capaz, y dispuesto para tales cosas. Pero a todos, Cristo probará que 'todo Poder es suyo,' si sólo creen por ello.

4. Cristo es primero con referencia a su Iglesia. *“Él es la cabeza del cuerpo que es la iglesia, él que es el principio, el primogénito de entre los muertos, para que en todo tenga la preeminencia” Colosenses 1.18* Lea **versos 15 al 19** también. En las escrituras citadas leímos que Cristo es la imagen de Dios, el primer nacido de toda creación, el Creador y Redentor. Después leemos que era el primogénito de entre los muertos. En los tiempos del Antiguo Testamento el primer nacido recibió casi toda la herencia, por ejemplo, lea acerca de Isaác (*Génesis 25.5, 6*) Vea también *Deuteronomio 21.15 al 17, y 1º Crónicas 5.1*. Así Cristo es el primer nacido de la creación nueva, y como tal tiene el lugar de cabeza y es heredero de todas las cosas. La Iglesia tiene sólo una Cabeza, a pesar de las muchas cabezas artificiales de hoy en día. Cristo es aún la Cabeza según el reconocimiento de Dios. Él se muestra a sí mismo como una Cabeza todo suficiente en cada problema a aquellos quienes le permiten. Él es quien quita la incertidumbre del futuro, da solaz de cada temor y es la panacea (cura todo) para todas las enfermedades de la humanidad.

La palabra traducida 'principio' en la cita arriba, significa: 'un comienzo, o principal en varias aplicaciones de

orden, tiempo, lugar, o rango.' Cristo es todo esto a su pueblo. A pesar de como miramos este asunto, Cristo es PRIMERO.

5. Cristo es primero como un sacerdote. “*Por tanto, teniendo un gran sumo sacerdote que traspasó los cielos, Jesús el Hijo de Dios*” **Hebreos 4.14 al 16**. La palabra traducida 'sumo' en la frase 'sumo sacerdote' es el mismo prefijo como la palabra traducida 'principio' debajo del título previo. Así muestra que Cristo es primero como sacerdote. En las citas anteriores aprendimos que Cristo es un misericordioso, fiel y simpatizante sacerdote. Él puede compadecerse de nuestra debilidad. Hay muchos sacerdotes hoy en día quienes son constituidos por los hombres, pero este Hombre fue ordenado por Dios para estar sobre las cosas de Dios a favor de su pueblo. Vea **Hebreos 5.1 al 6**. Gracias a Dios por uno quien sabe acerca de las cosas de Dios y puede llevar nuestra responsabilidad ante el trono. Somos sacerdotes hoy, pero no seríamos nada, si no pudiésemos venir a Dios en su nombre.

6. Cristo es primero como Líder, o 'Capitán de nuestra salvación.' La palabra traducida 'Capitán' significa un 'líder jefe.' Es también de la misma raíz como la palabra 'principio' mencionada antes. Se traduce 'Autor' en **Hebreos 12.2**; también 'Príncipe' en **Hechos 5.31**. Es bueno tener a un líder, especialmente en el tiempo presente. El mundo y la Cristiandad están en aprieto horrible hoy día. Todo el mundo parece buscar a un hombre para sacarlos fuera del dilema. Gracias a Dios, tenemos a tal líder. Él guía en salvación y fe y vida. ¡Qué bueno es apoyarnos en él y confiar en él para cuidar de nosotros y dejar todas nuestras preocupaciones con Dios! Cuán afortunados somos de tener a tal líder. Cristo nos guiará en toda condición. Si estamos en problema o en necesidad, sea material o espiritual, Cristo es la respuesta a nuestra necesidad. ¡Gloria a Dios!

7. Cristo es primero como Pastor. “*Y cuando aparezca el Príncipe de los pastores, vosotros recibiréis la corona incorruptible de gloria.*” **1<sup>a</sup> Pedro 5.4** De nuevo tenemos el mismo prefijo como se usó en las otras palabras. Esta vez se traduce '*Príncipe*.' Dios tiene muchos pastores fieles y buenos en el mundo hoy día, pero están todos bajo el Pastor Principal. Él es quien verdaderamente cuida por las ovejas. Estos oficios de Cristo casi infringen uno en el otro, pero cada uno tiene su lugar. Como Pastor, Cristo cuida de nosotros y nos alimenta en el mundo. Como las ovejas del Señor, requerimos constante cuidado. Ningún animal doméstico requiere el cuidado que una oveja requiere. Ninguno está expuesto así al ataque del enemigo. Así que, estamos siempre dependientes de Cristo para protegernos contra enemigos conocidos y desconocidos. Cristo dijo a Pedro, “Alimenta mis ovejas, alimenta mis corderos.” Cristo es el Pastor Principal y alimenta a sus ovejas por medio de los pastores bajo su cuidado. Gracias a Dios, podemos juntarnos con Cristo en dar la comida, y también como ovejas, cooperamos con el Pastor y los pastores por comer la comida.

Si Cristo no es primero a cualquier que leería estas líneas, confío que le dará tal lugar en su vida. Si la gente no da sus vidas a Cristo, a la luz de la eternidad, la vida es una pérdida total. Leemos muchas veces de los hombres que pierden sus vidas, pero cada día vemos a los hombres hacer la misma cosa porque Cristo significa poco o nada a ellos. No gaste su vida. Sólo lo que usted gasta por Cristo traerá resultado en el fin. Póngale primero y él le pondrá a usted primero cuando venga para juntar sus joyas. ¡Amén!





% Virgil Crook  
4535 Wadsworth Blvd  
Wheat Ridge, CO 80033  
USA

[www.elgloriosoevangelio.org](http://www.elgloriosoevangelio.org)

[egepub@juno.com](mailto:egepub@juno.com)

9902